

Caída de 5.5 a 6%, la expectativa del gobierno, reitera Ruiz Mateos (El Financiero 26/06/09)

Caída de 5.5 a 6%, la expectativa del gobierno, reitera Ruiz Mateos (El Financiero 26/06/09)(Ivette Saldaña) Viernes, 26 de junio de 2009 Las reacciones vistas en Estados Unidos hacen pensar que la crisis económica en México ya se "está asentando", por lo que podríamos comenzar a tener bases firmes sobre las que arrancará la recuperación. El presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Valentín Diez Morodo, dijo que de cualquier manera los planes de apoyo a la iniciativa privada se deben aplicar lo más pronto posible y hacerse más fáciles y rápidos. Dijo que eso le corresponde al gobierno federal, pero las empresas también deben ser ágiles para recibir la ayuda. Sobre la estimación de crecimiento para México que dio la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de menos 8 por ciento, Diez Morodo consideró que "definitivamente estamos sufriendo por la crisis", y las cifras dan cuenta de la realidad de esta recesión. No obstante el titular de la Secretaría de Economía (SE), Gerardo Ruiz Mateos, aseguró que las cifras para 2009 ya las dio la Secretaría de Hacienda de un decrecimiento de entre 5.5 y 6 por ciento. Ambos entrevistados estuvieron presentes en el encuentro empresarial que organizó el Comce con emprendedores chilenos en la celebración de los diez años del Tratado de Libre Comercio México-Chile. Luego de la reunión, Diez Morodo expresó su optimismo porque "las cosas se están asentando. Si tomamos en cuenta las reacciones de los propios vecinos del norte, ya estamos llegando a una base". Ejes Consideró que superaremos la crisis en la medida en que el gobierno se apegue al Plan Nacional de Desarrollo, que contempla cinco ejes rectores: Estado de derecho y seguridad; economía competitiva y generadora de empleos e igualdad de oportunidades; seguridad ambiental; democracia efectiva, y política exterior responsable. Y aunque temas ajenos a la economía están en juego en el ámbito político y distorsionan la realidad, "pronto veremos bases firmes... "En estos momentos podríamos decir que las cifras son reales; no las vamos a poner en duda, no debemos pensar que las cosas pueden ir peor. Por el contrario, tiene que haber un plan de creación de empleos... Ya existen, están las fórmulas, ahora necesitamos ver los resultados."